

JUSTISIA

Kepala Lapas Kotabaru Memimpin Kunjungan ke Lapas Super Maximum Security Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.WARTAJUSTISIA.COM

Mar 7, 2024 - 17:32



NUSAKAMBANGAN_INFO_PAS, - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kotabaru, Yosef Benyamin Yembise, bersama sejumlah pegawai Lapas dan perwakilan Pemerintah Kabupaten Kotabaru, mengunjungi Lapas Super

Maximum Security Nusakambangan, Jawa Tengah.

Kunjungan ini dilakukan atas undangan Kepala Divisi Pemasyarakatan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, dengan dukungan penuh dari Pemerintah Daerah Kabupaten Kotabaru.

Tim tiba di Pelabuhan Wijayapura Kabupaten Cilacap, kemudian menyeberang ke Nusakambangan dan mendarat di Pelabuhan Sodong, pintu masuk ke Pulau Nusakambangan.

Rombongan Lapas Kota Baru dan Pemerintah Kabupaten Kotabaru, yang diwakili oleh Kesbangpol, mengunjungi beberapa Lapas di Nusakambangan, termasuk Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar yang merupakan Lapas Super Maximum Security Terbesar dan Tercanggih di Asia Tenggara.

Sebelum memasuki Lapas High Risk Karanganyar Nusakambangan, tim melewati proses pemeriksaan yang ketat sesuai dengan SOP yang berlaku.

Di Lapas High Risk Karanganyar Nusakambangan, rombongan disambut oleh Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, Hisam Wibowo, dan diajak berkeliling Lapas untuk melihat titik-titik pengamanan, pembinaan, dan pelayanan di Lapas, termasuk Control Room yang digunakan untuk mengawasi kegiatan Warga Binaan.

Selanjutnya, tim bertemu dengan Kakanwil Hukum dan HAM DKI Jakarta, Ibnu Chuldun, bersama rombongan yang sedang melihat pembinaan fisik, mental, dan disiplin Pegawai Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham DKI Jakarta di Pulau Nusakambangan.

Tim juga berdiskusi tanya jawab dengan Kalapas Karanganyar mengenai sistem pengamanan dan pembinaan Narapidana High Risk di Lapas Super Maximum Security tersebut.

Kalapas Karanganyar, Hisam Wibowo, menyatakan bahwa seluruh Narapidana dipantau langsung oleh CCTV 24 jam, dengan menerapkan keamanan super ketat "One man one cell".

Kalapas Kotabaru, Yosef Benyamin Yembise, menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan yang baik di Nusakambangan, terutama kepada Kalapas Lapas di sana.

Abdul Gaffar, Sekretaris Badan Kesbangpol, yang turut serta dalam kunjungan tersebut, menyatakan bangga dan puas bisa melihat langsung Lapas Super Maximum Security Karanganyar yang termegah dan tercanggih di Asia Tenggara.